
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 78/2022

Requer informações sobre a Unidade de 
Saúde do Jardim São Bento.

Considerando que no inicio 2020 foi anunciado que uma nova unidade de saúde 
seria inaugurada em breve, com capacidade para atender cerca de 4 mil pessoas das regiões 
do Jardim São Bento e do Águas do Paiol, buscando desafogar o atendimento da ESF “Dr. 
Euclydes Crocce”, do Vale do Sol, sobrecarregada devido ao aumento populacional da região.

Considerando que a unidade de saúde foi resultado de uma contrapartida da 
RPS Engenharia após acordo entre o Ministério Público e a construtora e que, de acordo com 
informações divulgadas, a Prefeitura estaria investindo R$ 100 mil na compra dos 
equipamentos.

Considerando que o local, já praticamente pronto, mas fechado e sem 
vigilância, foi invadido, depredado e teve a fiação furtada.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que forneça 
as seguintes informações a esta Casa de Leis:

1) Por que a Unidade de Saúde do Jardim São Bento, com obras finalizadas em 
2020, nunca foi inaugurada?

2) O investimento de R$ 100 mil na compra de equipamentos chegou a ser 
feito? Em caso afirmativo, para onde foram enviados esses equipamentos?

3) Considerando que a população necessita da unidade de saúde, há estimativa 
de inauguração e inicio de atendimentos?

4) Considerando os furtos e depredações ocorridos, qual será o investimento 
necessário para que o local funcione e de onde serão oriundos os recursos?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de janeiro de 2022.

LINEU CARLOS DE ASSIS
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